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ACTA DE SESION ORDINARIA N®015 DEL 05 DE AGOSTO DE 2021 DE LA

JUNTA PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FATIMA.

En la Parroquia Virgen de Fatima, Canton San Jacinto de Yaguachi, Provincia del
Guayas a los cinco dias del mes de agosto de 2021, siendo fas 16H00 del die,
se dio inicio a la sesi6n Ordinaria convocada para la fecha y hora prevista, misma
que es presidida por la Periodista Viviana Olivares Coll, con la asistencia de los
sehores Vocales: Sr. Rommel Moreira, Ing. R-Ichard lbarra, Sr. Jose Peralfa,
Sra. Diana Loon; en calidad de secrctaria titular actaa la Sra. Ing. Com. Julexis
Villaprado   Alvarez.,   con   la   debida   ceriifiicaci6n   del   quorum   reglamentario
realizada par secretaria amparada en el articulo 320 del COOTAD;  instalada la
sesi6n y ha pedido de la sefiora presidenta se da a conocer por secretaria el orden
del dia:

1.  Lecture, enmienda y aprobaci6n del orden del dia.
2.  Lecture, enmienda y aprobaci6n del acfa de sesi6n ordinaria anterior

de fecha de 20 de julio de 2021.
3.  Tema a tratar.

3.1.-  Analisis,  trafamiento  del  cronograma  de  festividades  por  el
vig6simo quinto aniversario de Parroquiatizaci6n.

4.  Varios.
5.   Clausura.

Luego la vocal sefiora Diana Le6n toma la palabra para inseriar un nuevo punto
en el orden del dia en varios 4.1.-Solicitud de las vacaciones de la vocal Diana
Le6n, par lo tanto, se da lecture al nuevo orden del dia:

1.   Lectura, enmienda y aprobaci6n del orden del dia.
2.   Lectura,  enmienda y aprobaci6n del acta de sesi6n ordinaria anterior de

fecha de 20 de julio de 2021.
3.   Tema a tratar.

3.1.-Analisis, tratamiento del cronograma de festividades por el vigesimo
quinto aniversario de Parroquializaci6n.

4.   Varios.
4.1.      Solicitud de las vacaciones de la vocal Diana Le6n.

5.   Clausura.

Luego de dar lecture a los puntos del nuevo orden del dl`a;  Ia sehora presidenta
Periodista Viviana Olivares Coll solicita a los presentes una moci6n de aprobaci6n
o  enmienda  al  orden  del  dia,  acto  seguido  el  vocal  Sefior  Rommel  Moreira
mociona que se apruebe el orden de! dia, moci6n apoyada par la Sra. Diana Le6n,
por lo tanto, se procede a votaci6n: Periodista Viviana Olivares Coil a favor d
moci6n, Sr. Rommel Moreira a favor de la moci6n, Ing. Richard lbarra a fa

Calle Eloy Alfaro v Av.  Principal via   a  Milagro
r}'    ".r..``..-:I    \,        )     \„/ir          ,.\:`..      ,~`            \~--:;`.       :    .i-,     :Tc       ~T_-,`.-,    ir.:    i
i'\1

E-mall.` inf.6@gadvirgendefatima ,gob.ec



ffi+ i-l|---

lJrl lugar hemoso pal-a uivjr

Ia moci6n,  Sr. Jose Peralta a favor de la moci6n,  Sra.  Diana Le6n a favor de la
moci6n,  con  cinco  votes  a  favor y  cero  en  contra,  se  apraeba  la  moci6n  par
unanimidad,  se  procede  a  tratar el  siguiente  punto:  2.-  Lectura.  enmienda  y
at]robaci6ndelactadesesi6nordinariaanteriordefiechade20_d_eJuuJjlo_4e_
22Q2± Ia sehora presidenta Periodista Viviana Olivares Coil, solicita se de lecture
al acta de sesi6n ordinaria de fecha 20 de julio de 2021, por pedido de presidencia
se realiza la moci6n para su aprobaci6n, moci6n apoyada por la vocal Sra. Diana
Le6n, por lo tanto, se precede a votaci6n: Periodista Viviana Olivares Coll a favor
de la moci6n, Sr. Rommel Moreira a favor de la moci6n, Ing. Richard lbarra a favor
de la moci6n, Sr. Jos6 Peraita a favor de la moci6n, Sra. Diana Le6n a favor de la
moci6n, con 5 vctos a favor y 0 en contra, de manera unanime se aprueba el acta
de la sesi6n anterior, se precede a tratar el siguiente punto a.-Tema a tratar: 3.1.-
AnalislsiriL_tra_ten_Eento__a_a_I___S_ror±_oaEam_a___d_a_test_i¥_i_a_a_a_a_s_i±_Q_relviaesimo
quinto aniversario de Parroquializaci6n: toma la palabra el sefior vocal Jose
Peralta para conocer si se les extendi6 Ia invitaci6n a la corte de honor para las
diversas actividades por parroquializaci6n,  acto seguido toma la palabra la sefiora
presidenta Periodista Viviana Olivares Coil indica que efectivamente se realiz6 Ia
invitaci6n adem6s se ha citado a las 4 sefioritas luego de la elecoi6n de reina con
la  finalidad  de  que  todas  trabajen  por  el  bienestar  de  la  parroquia;  Iuego  la
presidenta  manifiesta  que,  en  la  sesi6n  solemne,  creo  que  pare  no hacer tan
extensa, cada uno de nosctros debemos aceroamos a entregar la respectiva placa
realizando una pequeha intervenci6n, despues la vocal sehora Diana Le6n indica
que si a las personas que recibifan las placas ya se les entreg6 la invitaci6n, a lo
cual la sehora presidenta Periodista Viviana Olivares Coll responde que ya se les
ha fa IIegar las invitaciones porque se realizafa un programa sencillo.

Toma la palabra nuevamente la vocal sefiora Diana Le6n, para manifestar que a
la  17:30 es muy oscuro y nos cogeria la noohe,  a lo cual Ia sefiora presidenta
Periodista Viviana Olivares Coll interviene que se va a colocar iluminaci6n, Iuego
interviene la vocal sefiora  Diana  Le6n  nuevamente,  y expresa que entonces la
ceremonia  no va  hacer hasta tan  tarde  porque existen  demasiados zancudos,
vuelve a intervenir la sefiora presidenta Periodista Viviana Olivares Coll maximo
hemos de culminar el evento a las 19:00 horas.

Toma  la  palabra  el  vocal  lng.  Richard  lbarra  para  manifestar que  de  manera
personal piensa que una sesi6n solemne IIeva aditamento cual es este aditamento
de la sesi6n es el mensaje, y enaltecer a los habitantes de la parroquia, Iuego la
presidenta toma la palabra diciendo exacto no se si observaron la sesi5n de la
alcaldesa de Guayaquil Abog. Cinthya Viteri estuvo lindo se entregaron enseguid
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Ias places y de intermedio cantaba Pamela Corfez varias canciones y al final Ia
alcaldesa termin6 con un grupo urbano que cantaba yo quiero ver si contamos con
la presencia de un chico de la Parroquia que canta FREESTYLE, el mismo que
esta componiendo una mosica de Virgen de Fatima, seria increible que al final del
evento mientras se reciba el aperitivo, deberia de cantar:, toma la palabra la vocal
sehora  Diana  Le6n  preguntando  sobre  el  video,  vuelve  a  tomar  la  palabra  la
sefiora presidenta Periodista Viviana Olivares Coil, se va a proyectar el video que
se hizo de la parroquia y se va observartambi6n el video del parque eso es lo que
esta preparando.

Toma la palabra el vocal sehor Jos6 Peralta por ejemplo, si yo le voy a entregar a
una persona, una placa tengo que decirle porque, acto seguido toma la palabra el
sefior vocal  Ing.  Richard  lbarra  "al  mchto  arfesanal,  al  medico y  es  como  un
momento del porque se les entrega", porque solamente para mi esa es la esencia
de  una  sesi6n  solemne,  seguidamente  toma  la  palabra  la  sefiora  presidenta
Periodista Viviana Olivares Coil y manifiesta que lo primero es la entrega de las
placas,  yo  he  visto que en  varias  sesiones  solemne queda  bonita,  Cinthya  lo
primero  que  hizo  fue  el  himno  Nacional  y  ella  no  entreg6  placa  sino  unos
pergaminos y reconocimientos.

La  vocal  sefiora  Diana  Le6n  le  hace  una  pregunta  a  la  sefiora  presidenta
Periodista Viviana Olivares Coll que si va a invitar al Alcalde, seguidamente toma
la  palabra el vocal  Ing.  Richard  lbarra  lo que pasa que por diplomacia  si  se lo
deberia invitar, porque realmente sea lo que sea igual es autoridad del Canton, y
si se lo invita es asunto de 61, si asiste o no, obvio no va a venir; yo le consulto la
invitaron a la sesi6n solemne de San Jacinto de Yaguachi, seguidamente la sehora
presidenta Periodista Viviana Olivares Colt  contesta, me invitaron ingeniero pero
no asisti, vuelve a intervenir el Ing. Richard lbarra pero usted no fue.

Toma  la  palabra  la  sehora  presidenta  Periodista Viviana  Olivares Coll,  porque
despu6s de todo el trabajo que se le realiz6, que se porie tan mal con Virgen de
Fatima  entonces,  aunque  sea  lo  mlnimo  que  pueden  hacer,  es  mandarme  la
invitaci6n,  pero yo no tengo compromiso el compromise que existi6 fue en  su
tiempo politico trabaj5 par el,  pero si 61 no cumple yo tambi5n que puedo hacer,
Iuego  interviene  e!  Ing.  Richard  lbaITa  por eso,  vuelvo y  repito  aqui  el  detalle
realmente  como  Junta  deberiamos  invitarlo,  tambi6n  la  sefiora  Diana  Le6n
interviene y dice haya el si viene o no, per lo cual Ia sefiora presidenta Periodista
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Viviana Olivares Coll intervine y manifiesta que se niega rotundamente, eso si que
no estimados compafieros.

El vocal Ing.  Richard  lbarra manifiesla que no topemos autoridades extemas, al
momento  de  dirigirnos  a  la  invitados,  toma  la  palabra  la  sehora  presidenta
Periodista Viviana Olivares Coll, en mi discurso personal tratarfe de las actividades
del GOBIERNO AUT6NOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL VIRGEN DE
FATIMA,  no vale  empahar la tarde viviremos  las festividades con  tranquilidad,
Iuego tambien manifiesta un tema principal para celebrar el die del primer grito de
independencia como cultura seria bueno realizar un   campeonato en el Recinto
"La  Belgica"  donde  pariiciparan  las  mujeres,  y  adolescentes de  los  diferentes

recintos, a lo cual el lng. Richard lbarra expresa que no seria un campeonato pero
un cuadrangular relampago en el cual el mismo dia se disputa el premio, es decir
cada equipo que pierde sale, y ademas realizarlos por soriero en los 10 primeros
entran 5 juegos, y ahi quedan 5 y asi sucesivamente dentro de 15 minutos cada
tiempo, y si en la final   hay empate se va a penales, con el fin de que exista el
ganador; ademas se pidi6 a los moradores que realicen actividades con el fin de
activar el comeroio,  tambien se solicita por parte del Ing. Richard lbarra haceries
IIegar la invitaci6n a la reina y su corfe de honor, para que acompafien al evento;
ademas  se  mencion6  tema  de  fas festividades  patronales  en  donde  se  va  a
realizar la misa campal, se precede a tratar el siguiente punto: 4.1.-Solicitud de
las vacaciones de la vocal Diana Le6n.- se da lecture el oficio presentado por
la vocal, con el fin de concebir las vacaciones anuales de acuerdo a lo que estable
el COOTAD en el artl'culo 67 literal a.-conceder licencia a los miembros parroquial
rural...dentro del plazo del 01 de septiembre al 30 de septiembre correspondiente
al   aflo   2019-2020;   y   dentro   del   01    de   noviembre   al   30   de   noviembre
correspondiente al aho 2020-2021   acto seguido se procede a tratar el siguiente
punto 5) Clausura, siendo las 18 horas con 02 minutos y con la presencia de los
Sehores  Vocales:  sehor Vocal  Rommel  Moreira,  sehor Vocal  lng.  Richard
lbarra, sehor Vocal  Jos6 Peralfa, y Sefiora Vocal  Diana  Le6n,  habiendose
agotado  todos  los  puntos  del  orden  del  dia,  Ia  presidenta  clausura  la  sesi6n
ordinaria del dia 05 de agosto de 2021.

Periodisfa Viviana Olivares Coll
Presidenfa del GADPRI Virgen de Fatima.
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La suscrita lng. Com. Julexis Villaprado en calidad de SECRETARIA titular, de la
Junta Parroquial Virgen de Fatima SIENTA RAZON Y DA FE que lo que antecede
corresponde a todo lo actuado y aprobado en  la  sesi6n ordinaria del  GADPR-
Virgen  de  Fatima,  con fecha  05 de agosto de 2021;  para los fines pertinentes
legales lo certifica con su firma a continuaci6n.

Ing. Com. Julexis Villaprado Alvarez
SECRETARIA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FATINIA

EL` Calle Eloy Alfaro y Av. Principal via  a Milagro
F}rirr,'`  ||,lL   \./.'ri    :`r-f:,:     r`-'`'o`-,  i  _   T/   If    I.i;,?.|r,,  I  `~-

E-mall.. inf.6@gadvlrgendefatima.gob. ec



G.A.DPARROQLulAIRURAI.

Lln luoe. llem1®so I)are vivjr

Calle Eloy Alfarc) y Av.  Principal via   a Milagro
P;.ir`r`'1|'`,l`  =i   \/.Ir.`   ;{`t`;   r?`  `   r'`i-.n  i,,I    _   Tt  \if    ,-_t_7,I.I,11`,  1   I:

E-mail.. inf6@gadvirgendefatima. gob. ec


